

# Kendali Keunggulan KELAPA SAWIT



## LEBIH PRODUKTIF

Produktivitas kelapa sawit dalam menghasilkan minyak nabati (3,96 ton/ha) jauh lebih tinggi dibandingkan 4 penghasil minyak terbesar di dunia, yakni kedelai, bunga matahari, rapeseed dan penghasil minyak nabati lainnya



## LEBIH HEMAT LAHAN

Tercatat bahwa tanaman penghasil minyak nabati yang paling ekspansif dalam penggunaan lahan ialah kedelai, rapeseed dan bunga matahari. Luas areal kebun kelapa sawit dunia hanya 10% dari total luas areal 4 penghasil minyak nabati dunia.



## HARGA BERSAING

Efisiensi produksi yang tinggi, membuat minyak kelapa sawit lebih murah dibandingkan minyak nabati lainnya.



## LEBIH HEMAT AIR

Berdasarkan penelitian, tanaman penghasil minyak nabati paling rakus air ternyata adalah rapeseed, disusul oleh kelapa, ubikayu, jagung, kedelai dan tanaman bunga matahari.



## LEBIH SEHAT

Lebih sehat dari minyak nabati lain, karena memiliki kadar Vitamin E yang lebih tinggi. Tidak mengandung kolesterol, karena kolesterol hanya dihasilkan melalui minyak hewani.



## MENYERAP TENAGA KERJA

Jumlah tenaga kerja industri kelapa sawit terus mengalami peningkatan dari tahun ke tahun. Industri kelapa sawit menyerap 2,1 juta tenaga kerja pada tahun 2000 menjadi 9,7 juta tenaga kerja tahun 2016



## MEMBANTU EKONOMI RAKYAT

33,9% produksi kelapa sawit berasal dari perkebunan rakyat (2017), dan berdasarkan data tahun 2014, jumlah UKM yang terlibat dalam industri kelapa sawit mencapai 707 unit. Industri ini juga membantu mengurangi kemiskinan dan membantu meningkatkan pendapatan daerah.



## SUMBER PENERIMAAN NEGARA

Perdagangan kelapa sawit menyumbang devisa yang cukup tinggi. Kelapa sawit menyumbang Rp. 231 triliun dari penerimaan negara, serta 12% dari total ekspor nasional tahun 2016.

## MANFAAT KELAPA SAWIT DALAM LINGKUNGAN

Secara umum manfaat kelapa sawit dalam lingkungan ialah memproduksi oleo-pangan, menyerap karbon dioksida, menghasilkan biofuel, dan bio material, membantu konservasi lahan, serta membantu memproduksi oksigen.

## MANFAAT KELAPA SAWIT DALAM SOSIO-EKONOMI

Secara umum manfaat kelapa sawit dalam sosio-ekonomi ialah menambah kesempatan kerja, mengurangi kemiskinan, menyejahterakan petani, membantu pertumbuhan ekonomi desa dan daerah, serta menyumbang devisa negara.



\*ESTIMASI PRODUKSI MINYAK SAWIT INDONESIA 2017

**PRODUKSI SWASTA 58,56%**  
DENGAN JUMLAH 21.545.470 TON

**PRODUKSI RAKYAT 33,88%**  
DENGAN JUMLAH 11.311.740 TON

**PRODUKSI NEGARA 7,55%**  
DENGAN JUMLAH 2.502.174 TON

Menuju tahun 2050, masyarakat dunia membutuhkan minyak nabati sekitar 370 juta ton per tahun. Sekitar 40% dari kebutuhan minyak sawit dunia tersebut, yakni 150 juta ton berada di pundak industri kelapa sawit Indonesia

# MARI BERALIH KE MINYAK SAWIT!